

Telemedellin / Noticias / Telemedellin / Presentaron avances sobre el plan de mejoramiento del aire en la ciudad



Presentaron avances sobre el plan de mejoramiento del aire en la ciudad

29 mayo, 2019 - Manuel Gallego



Foto: Alcaldía de Medellín



Se entregaron los avances del plan de mejoramiento de la calidad del aire. La **Alcaldía de Medellín**, **Ecopetrol** y la **Procuraduría** ratificaron el trabajo logrado mediante un plan que responde a las necesidades actuales de entregar combustibles cada vez más limpios a la ciudad.



Para el próximo periodo / Ingrese a [telemedellin.tv](#) / Según la MOE, ya se han registrado 15

0 comentarios

Ordenar por **Más antiguos**

Agregar un comentario...

Pluggin de comentarios de Facebook

No se duerma sin conocer las noticias más leídas este 20 de mayo

20 mayo, 2019 - Carolina Jiménez



Antes de que finalice este lunes 20 de mayo, le contamos un resumen de las noticias más leídas en nuestra página web.

(Video): Perro finge ser una estatua para ayudarle a su amo en el trabajo

En redes sociales ha causado revuelo un video en el que se observa a un perro ayudándole a su amo en el trabajo en una calle de la ciudad de **Fortaleza** en **Brasil**. Mira el video [aquí](#)



Estatua_perro

(Video): Cristiano Ronaldo golpeó a su hijo en el rostro por accidente

Durante el festejo por el campeonato de la Serie A, la figura de la Juventus de Turín, **Cristiano Ronaldo**, golpeó accidentalmente con el trofeo en el ojo a su hijo Cristiano Jr. Este fue el momento



Ronaldo_hijo

Después del anuncio de Google. ¿Sabe usted qué pasará con su dispositivo Huawei?

En una drástica decisión tomada por el Presidente Donald Trump hacia la compañía de celulares china, se ha creado una tensa confusión para los usuarios de dispositivos Huawei. Aquí les contamos qué le puede esperar en el futuro con su dispositivo móvil.



Hacer ejercicio solo los fines de semana puede traer riesgos en la salud

Los sábados y domingos algunas personas suelen realizar el ejercicio que por falta de tiempo dejaron de hacer durante la semana. En Medellín es común que a las ciclovías asistan personas que solo se ejercitan cada ocho días. Sin embargo, expertos aseguran que esta práctica puede traer consecuencias para la salud. Conozca aquí por qué.



Foto: cortesía

Habrà interrupción del acueducto en el Valle de Aburrá

Esta semana habrá interrupción de acueducto en algunos sectores de Sabaneta, Medellín, La Estrella e Itagüí debido al lavado de tanques de almacenamiento de agua potable. Conozca aquí los días y los sectores donde se realizará la interrupción.



Foto: Telemedellin

0 comentarios

Ordenar por **Más antiguos**

Agregar un comentario...

Pluggin de comentarios de Facebook

